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10月 25日（金）、文化祭が開催されました。合唱コンクールではどのクラスも練習の成果を発揮し、会場

にきれいな歌声を響かせることができましたね。また、ゲストステージや一芸披露で活躍したり楽しんだりして

いる皆さんの様子も見られました。今回の経験を活かして、来年以降の文化祭も盛り上げていきましょう。

合唱コンクールの練習ではなかなか出だしがそ

ろわず歌がまとまらなくて大変でした。でも、一人

ひとりが声を出して最後の練習で歌声がまとまり

ました。本番は大きい声が出せるか不安だったけ

ど、周りの友達が大きな声で歌ってくれたので私

も大きな声で歌えました。川原先生がペンライト

を振ってくれたおかげで、緊張せず 3階席を見れ

ました。今までで一番良かったけど、賞は取れなく

て悔しいです。2・3年生の歌は 1年生より迫力が

あってソプラノとアルトがハモっていてきれいで

した。3年生の課題曲はとても難しそうでした。

吹奏楽部の演奏で、高校生と一緒に演奏して、音量や音色に感動しました。高校生を見本に頑張

っていきたいです。行動面でも的確なアドバイスをくれたり、困っていることがあったらすぐ手伝

ってくれました。一芸披露では、3年生や先生が全力で盛り上げてくれて楽しかったです。

（1組女子）

合唱の練習の時は声が出ていなかったり、伸

ばすところを伸ばしていなかったり、男女の声

があっていなかったりしたけど、本番はこれま

でよりも声が出ていたし、賞は取れなかったけ

ど頑張ることができました。2・3年生の合唱は

声の大きさもきれいさもすべて 1 年よりもす

ごかったし、3年は鳥肌が立つくらい感動しま

した。

吹奏楽部の演奏は生で聞くよさを感じまし

た。また、太鼓も迫力があって、振動が伝わっ

てきたし、吹奏楽部の演奏とはまた違ったかっこよさがありました。一芸はダンスやバンドと色々

あって面白かったです。ハプニングもあったけど、それも含めて全部楽しかったし、前半と後半で

は全く違う楽しみ方ができて面白かったです。（1組男子）



最初は声を出さない人やふざけている人がい

たけれど、パートリーダーや指揮者が積極的に

仕切ってくれたのでだんだんクラスがまとまっ

ていきました。本番の前日になると一人ひとり

が声を出そうという気持ちが高くなっていまし

た。私も最初は声を大きく出すことができなか

ったけれど、みんなが本気でやっているのに自

分はやらないのはおかしいと思い、変わること

ができました。ピアノも上達しなくて少し焦っ

ていたときがありました。その中でも家族や友

達に支えられてどんどんできるようになってい

ったので、協力や思いやりは大事だなと思いました。本番はとても緊張したけれどやってきたこと

を出し切って最優秀賞をとることができました。（2組女子）

2組は、最初は音程がずれていたりふざけて

いたりしていたけど、パートリーダーたちが中

心となってくれて、ふざけたりしゃべったりす

ることはなくなっていきました。パートリーダ

ーや指揮者、伴奏者、そして池田先生がみんな

に教えたりしたから今回の文化祭で最優秀賞

が取れたのだと思います。

また、2・3 年生の全体合唱もすごかったで

す。高校生とのコラボ演奏もとても迫力があり

楽しかったです。和太鼓部もとても力強い演奏

でした。一芸披露なども面白く、最高の文化祭になったと思います。（2組男子）

晴れたので外で

お弁当！

おいしそうです！


